

Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

El actual servicio de cita previa ralentiza cualquier gestión en las dependencias municipales, así nos lo han hecho llegar numerosos vecinos de la localidad.

La pandemia aun no ha terminado, pero a pesar de ello, la situación sanitaria ha mejorado notablemente.

Consideramos que ya es momento de hacer todo lo posible para volver a la tan añorada normalidad, respetando siempre las medidas establecidas por las autoridades sanitarias, así como el uso de mascarilla y la higiene de manos.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas retome la normalidad de la atención ciudadana, dejando atrás el servicio de cita previa donde no sea estrictamente necesario.

Águilas, 21 de octubre de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Emilia Bayona Marín, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

Hemos observado que los bolardos ubicados en las calles Floridablanca y Juan Jiménez Crouseilles, se encuentran desprovistos de la tapa de acero inoxidable que los protege, lo que ocasiona que, al estar huecos, se llenen de basura, mostrando una imagen de suciedad y dejadez de nuestro municipio.

Es por todo que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que por parte del equipo de Gobierno se tomen las medidas oportunas para que los citados bolardos sean reparados y presenten la imagen que corresponde.

En Águilas, 21 de octubre de 2021.

Emilia Bayona Marín.
Concejal Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

Los vecinos de la calle Alcantarilla están sufriendo las consecuencias de la mala canalización de las aguas.

Los restos del agua de lluvias y de los desagües que van directos a la calzada se quedan estancados en las puertas de las viviendas y recientemente se ha provocado incluso una plaga de pulgas en la zona.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el equipo de Gobierno atienda las peticiones de los vecinos de la calle Alcantarilla, solucione el problema de las aguas y limpieza y controle la plaga de pulgas.

Águilas, 21 de octubre de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Rosa María Soler Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

Los vecinos y usuarios del transporte público de Águilas se quejan de la falta de horarios de las líneas de autobuses urbanos que van a la estación de autobuses, teniendo que ir con muchísima antelación o no llegar a la hora de salida.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se preste un servicio de transporte específico para ir la estación de autobuses o se amplíe el horario de las líneas existentes que sea compatible con los horarios de salida más demandados.

Águilas, 21 de octubre de 2021

Rosa María Soler Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

Existen muchos reductores de velocidad en algunas zonas de nuestro municipio que, pese a su pequeño tamaño, provocan muchos problemas tanto para vehículos como para los ocupantes de los mismos.

Esto es debido a la “bronquedad” de estos reductores haciendo que el paso de vehículos por ellos se excesivamente desagradable aun sobrepasándolos a una velocidad cercana a ir parado.

En algunas zonas, como en la calle Cartagena, la frecuencia del paso de ambulancias es bastante alta, debido a la cercanía de la residencia de Ferroviarios y del Centro de Salud Águilas Norte, provocando situaciones muy desagradables y dolorosas a los pacientes que viajan en ellas.

Es por todo ello que el Concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se suavicen dichos reductores de velocidad para que realicen su efecto reductor, pero no provoquen tantas molestias para los usuarios como las que provocan actualmente.

Águilas, 21 de octubre de 2021

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

Los vecinos de los aledaños del Mercado Semanal nos han transmitido su malestar debido a la ausencia de contenedores en la zona.

Hay escasez de contenedores orgánicos e inexistencia de estos para poder reciclar.

A su vez, nos transmiten su queja debido a los problemas de limpieza que sufren, incrementados los sábados después de que se realice el mercado.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas atienda las necesidades de los vecinos de los aledaños del Mercado Semanal.

Águilas, 21 de octubre de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Emilia Bayona Marín, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

Nos han llegado las quejas de vecinos de varias zonas de nuestro municipio, que, con la llegada de visitantes en época estival que duplica la población, no se aumenta el número de contenedores, quedando en la mayoría de los casos, la basura en el suelo, lo que conlleva problemas de suciedad y malos olores.

Es por todo que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que por el equipo de Gobierno se tenga en cuenta esta situación y se prevea el número de contenedores en aquellos lugares que así lo precise por el aumento de población estival.

En Águilas, 21 de octubre de 2021.

Emilia Bayona Marín.
Concejal Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de octubre el siguiente

RUEGO:

En numerosas ocasiones los vecinos de la Urbanización de Calarreona han trasladado al equipo de Gobierno la necesidad de instalar semáforos en la carretera RM-333.

El Ayuntamiento de Águilas solicitó a la Consejería de Fomento e Infraestructuras, a través de la Dirección General de Carreteras la instalación de los tan demandados semáforos, sin embargo a día de hoy no se han enviado la memoria valorada de lo que pretende hacer en la zona.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas envíe a la Consejería de Fomento e Infraestructuras la memoria civil de las obras a acometer para que se pueda proceder a la instalación de los semáforos.

Águilas, 21 de octubre de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

